

COLOMBIA

Gobernadora del Valle pide a Petro levantar cobro de peajes por desplome del puente El Alambrado

Tras la caída del puente El Alambrado, algunos alimentos como las hortalizas, pollo, huevo y frutas podrían sufrir sobrecostos.

15 Abr 2023 - 07:04 pm



De acuerdo con su relato, afirma que al bajar del vehículo el panorama fue terrorífico

RCN Radio

Diana Marcela Villegas

🐦 @machevillegas

que se levante el cobro de los peajes que los conductores deben pagar de más, al movilizarse por las vías alternas que se crearon ante el desplome del puente El Alambrado, en el municipio de Sevilla.

Le puede interesar: [Hay una estructura disponible para reemplazar en cinco meses el puente La Vieja, asegura el Invías](#)

A través de su cuenta de Twitter, Clara Luz Roldán, **le solicitó al presidente Gustavo Petro, al igual que al Ministerio de Transporte y a la Agencia Nacional de Infraestructura, implementar una medida transitoria para la excepción del cobro especialmente del peaje adicional, en la vía alterna entre Cartago-Pereira-Armenia, para el tráfico pesado**, esto mientras se construye otro puente metálico en el lugar.

La mandataria, pidió contemplar también **la posibilidad que se agregue una cláusula, que obligue a levantar algunos peajes en caso de derrumbes**, caída de puentes, erupciones, sismos u otro tipo de emergencia.

“Estas emergencias por cierre de vías **le ponen más peso a la carga inflacionaria en los productos de la canasta familiar**, y debemos buscar siempre soluciones que ayuden a la gente”, agregó.

En cuanto al trabajo articulado con instancias de orden nacional y local que se adelanta para recuperar la movilidad en el norte del departamento, **sobre el puente de Barragán y la vía entre Caicedonia y Sevilla en el sector de La Cristalina, ya se tiene maquinaria en la zona para empezar a hacer una escollera y darle desvío a las aguas.**

“Eso va a permitir trabajar en un recalce en la pila del río para mejorar la infraestructura del puente. Con eso esperamos iniciar la otra semana las pruebas de carga y en unas seis semanas habilitar



En cuanto a los trabajos en el sector de La Cristalina, ya se empezó con la recuperación total del corredor vial afectado.

Le puede interesar: [Volcán Nevado del Ruiz: el más reciente reporte sobre una posible erupción](#)

“Adicionalmente, **en el corredor de Caicedonia-Sevilla ya tenemos gente para empezar a hacer obras de remoción y excavación debajo del lugar donde hubo desprendimiento de la banca**, esto permitirá hacer unos terrenos y, posteriormente, un muro de contención para poder reconformar así toda la vía”, agregó el funcionario.

De acuerdo a la gobernadora, **se adelantará un diagnóstico de otros puentes para identificar los que tengan algún tipo de riesgo e intervenirlos de manera oportuna.**

Le puede interesar

COLOMBIA

Caída de puente entre Quindío y Valle del Cauca: las rutas alternas tras la emergencia

Hace 25 días

Le puede interesar

COLOMBIA

[Video] Otro importante puente en Colombia podría colapsar: el desgaste es evidente

Hace 23 días

Le puede interesar